



## Fin de la visite du métropolite Hilarion de Volokolamsk en Hongrie

Le 16 décembre 2013, le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, en visite à Budapest avec la bénédiction du Patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie, a rencontré l'archevêque d'Esztergom-Budapest Péter Erdő. L'entretien a porté sur les relations orthodoxes-catholiques et la coopération de l'Église orthodoxe russe et de l'Église catholique romaine en Hongrie. Les deux interlocuteurs se sont accordés sur le fait que la collaboration devait principalement porter à l'heure actuelle sur la défense de la conception traditionnelle de la famille au niveau international, ainsi que sur la défense des chrétiens soumis à des persécutions dans plusieurs pays du Moyen Orient et d'Afrique du Nord. Le prélat catholique a exprimé sa gratitude à l'Église orthodoxe russe pour l'accueil chaleureux réservé à des pèlerins hongrois ayant récemment séjourné en Russie.

Le même jour, le métropolite Hilarion a rencontré l'ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire de Russie en Hongrie, A. Tolkatch. Les interlocuteurs ont discuté de la coopération russo-hongroise et de la situation de la diaspora russophone en Hongrie.

Ensuite, le président du DREE a rencontré le secrétaire d'état aux affaires des églises de Hongrie. Mgr Hilarion a constaté le haut niveau de collaboration entre le Patriarcat de Moscou et l'État hongrois. A son tour, le secrétaire d'état a parlé au métropolite des relations entre l'Église et l'État en Hongrie. Il a souligné l'importance du rôle de l'Église dans la vie publique du pays.

Au soir du 16 décembre, Mgr Hilarion est rentré à Moscou. Pendant sa visite, il était accompagné du diacre Alexandre Karzan, assistant du président du DREE, de L. Sevastianov, directeur exécutif de la Fondation caritative Saint-Grégoire-le-Théologien, d'E. Malychev, conseiller du président de la direction de l'entreprise « Rossiyskie seti » (*Réseaux russes*) et M. Palacio, du Secrétariat du DREE aux affaires de l'étranger lointain.